

BOLETÍN No. 419 ->>

Asisten funcionarios de la UAA encabezados por el rector MAC a taller para conocer “Proyecta 100 000”

LA Máxima Casa de Estudios del estado interesada en que sus estudiantes, catedráticos e investigadores realicen estancias en universidades de EU.

Funcionarios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes encabezados por el rector, Mario Andrade Cervantes asistieron a la conferencia-taller realizada por la ANUIES, encabezada por Guillermo Hernández Duque Delgadillo, en representación del secretario general ejecutivo, Enrique Fernández Fassnacht; además del Subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Sergio Alcocer Martínez. En este evento se dieron a conocer los objetivos y metas del Foro Bilateral sobre Educación Superior Innovación e Investigación (FOBESII), en donde se ha desarrollado el programa “Proyecta 100 000”, cuyo objetivo es incrementar la movilización académica con universidades estadounidenses fomentando el desarrollo regional del conocimiento.

Tras conocer los detalles del programa, el rector de la UAA aseguró que la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes impulsará la movilidad de estudiantes, académicos e investigadores participando en la convocatoria de becas que lanzarán las Secretarías de Educación y Relaciones Exteriores, para lograr que integrantes de la comunidad universitaria puedan aprovechar las estancias académicas y con ello impulsar el proyecto de internacionalización que tiene la Institución, además de aprovechar los programas de estancias para el perfeccionamiento del idioma inglés.

Destacó que para lograr los retos de internacionalización, es necesario que la comunidad universitaria participe activamente en investigaciones, desarrollo de cuerpos académicos y también en proyectos estudiantiles con universidades de otros países, para tomar experiencias, concretar relaciones interinstitucionales, entre otras acciones de vinculación con el exterior; detalló que hasta ahora se han realizado esfuerzos para lograr el intercambio con instituciones estadounidenses como Davis, se ha logrado también realizar estancias en Silicon Valley y cursos de verano, entre otros; sin embargo es necesario incrementar exponencialmente estas relaciones bilaterales académicas.

En el mencionado taller al que asistieron acompañando al rector de la UAA, el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León; la directora de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruíz Cuellar; y el director de Difusión y Vinculación, Víctor Manuel González Esparza; se explicó a detalle la operatividad de este programa, así como el objetivo de incrementar paulatinamente el intercambio académico para lograr en el 2018 la meta de 100 mil estudiantes, maestros e investigadores en estancias dentro de universidades estadounidenses, al tiempo que 50 mil norteamericanos estarían realizando movilidad hacia

nuestro país.

Durante el taller- conferencia impartido por el subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Sergio Alcocer Martínez, se dieron a conocer que algunos de los objetivos y metas de este programa se basan en la necesidad de ampliar los lazos con la región en materia de desarrollo del conocimiento, a través de movilidad, el manejo y dominio de los idiomas, el desarrollo de la fuerza laboral, así como la construcción de consorcios de innovación e investigación.

Expresó también que la próxima semana serán lanzadas algunas de las convocatorias para el programa durante 2014, para poder recibir las solicitudes de estudiantes y maestros, para estancias académicas, así como de estudiantes de posgrado para investigación.

De esta manera se estarán cumpliendo las metas para el año 2014 del FOBESII y con ello se continuará ampliando la relación bilateral en materia académica y de desarrollo del conocimiento.

Cabe hacer mención que al término del taller- conferencia, los funcionarios de la UAA tuvieron la oportunidad de intercambiar opiniones con el subsecretario de la SRE, Sergio Alcocer; a quién las autoridades universitarias extendieron la invitación para visitar la Institución, visita que se concretará en breve y que tendrá repercusiones positivas en los proyectos de internacionalización de la Máxima Casa de Estudios del Estado.

